

Las impresoras EcoTank de Epson superan los 100 millones de unidades vendidas a nivel mundial

América Latina, enero de 2025 – Seiko Epson Corporation (TSE: 6724, "Epson") lanzó su primera impresora de inyección de tinta con tanque de tinta de alta capacidad en octubre de 2010 en Indonesia. Actualmente, estas impresoras se comercializan en alrededor de 170 países y regiones. Las ventas acumuladas a nivel mundial de las impresoras EcoTank de Epson ya han superado los 100 millones de unidades¹.

Estas impresoras de alta capacidad de Epson fueron desarrolladas para responder a las necesidades de las economías emergentes, impulsadas por una innovación que supera el diseño y los métodos de venta convencionales. Desde su lanzamiento, Epson ha transformado el modelo de negocio en la industria de impresoras, y se ha consolidado como líder en el mercado de impresoras de tanque de tinta de alta capacidad.



Estos equipos representan aproximadamente el 45%² de las unidades enviadas al mercado de impresoras de inyección de tinta para oficinas y hogares. Epson continúa manteniendo la participación de mercado número uno a nivel mundial en este segmento, gracias a su amplia gama de productos y reconocimiento de marca. Epson es la empresa N^o1 en impresión con tanques de tinta.³ Este éxito se debe a la gran

¹ Unidades vendidas de EcoTank (R) entre 2011 - 10/2024

² La mayor participación en cantidad de productos con tanques de tinta de alta capacidad enviados a nivel mundial entre 2010 y 2024, según un estudio de IDC*. (*Fuente: Rastreador trimestral de periféricos de impresión de IDC 2024Q2, participación por marca).

³ Empresa No. 1 de impresoras con tanque de tinta a nivel mundial entre 2010 y 2024, según el rastreador trimestral de periféricos de copia impresa de IDC WW, segundo trimestre de 2024, para envíos de unidades.

aceptación de las características de las impresoras EcoTank de tanque de tinta de alta capacidad de Epson, ya que los clientes valoran tanto los menores costos de impresión como la menor frecuencia de cambio de los consumibles de tinta. Asimismo, con el creciente interés en la sostenibilidad, cada vez más usuarios aprecian que estas impresoras generen menos residuos y requieren menos recursos para insumos y otros materiales.

Se comentó: "En primer lugar, queremos expresar nuestro más profundo agradecimiento a todos los que han confiado en nuestras impresoras con tanque de tinta de alta capacidad EcoTank. Estas impresoras representan una innovación significativa en comparación con los modelos de cartuchos convencionales, tanto en términos de diseño como de estrategia comercial, y enfrentamos muchos desafíos al crearlas. Sin embargo, con el deseo de permitir a los clientes imprimir sin preocupaciones, todas las partes involucradas se unieron y decidieron lanzar este producto. Hoy en día, los valores de nuestras impresoras con tanque de tinta de alta capacidad (bajos costos de impresión, facilidad en el cambio de tinta y un reducido impacto ambiental) han permitido su aceptación a nivel mundial, y son utilizadas en todos los ámbitos, desde empresas hasta actividades educativas para niños. En el futuro, continuaremos buscando y ofreciendo el valor distintivo que solo Epson puede aportar a través de la impresión".

Para más información de nuestras soluciones EcoTank visite:

<https://latin.epson.com/ecotank>

###

* Los nombres y la disponibilidad de los productos pueden variar según el país y la región. Consulte el sitio web del distribuidor local de Epson para obtener más información: <https://epson.com/>

Acerca de Epson

Epson es líder mundial en tecnología con una filosofía de innovación eficiente, compacta y precisa que enriquece vidas y ayuda a crear un mundo mejor. La empresa tiene como objetivo solucionar los problemas de la sociedad mediante innovaciones en el ámbito de la impresión para el hogar y la oficina, la impresión comercial e industrial, la fabricación, la comunicación visual y el estilo de vida. Epson se convertirá en carbono negativo y eliminará el uso de recursos agotables del subsuelo tales como el aceite y el metal para el año 2050. Liderada por Seiko Epson Corporation con sede en Japón, el Grupo Epson genera, a nivel mundial, ventas anuales con un valor superior a JPY 1 trillion. global.epson.com/

Contacto de Prensa:

Adriana Banar - Epson PR Latin Manager - adriana_banar@epson.com.ar

Patricia Baez - Mazalán Comunicaciones - pbaez@mazalan.com.ar

Guido De Vita - Mazalán Comunicaciones - gdevita@mazalan.com.ar

Julieta Lo Tartaro - Mazalán Comunicaciones - jlotartaro@mazalancomunicaciones.com